

福・勇・やる気 木倉っ子

御船町立木倉小学校 学校便り 第6号
文責：校長 坂本 政司



「町陸上記録会」
九月二十五日、町民
グラウンドで町内全小
学校五・六年生が集
まり陸上記録会が行
われました。児童は
それぞれの種目で
がんばりました。何事
も挑戦が大事です。

暑さ対策は2学期も続く！！

先月号に暑い夏休みが終了と書きました。その後、9月に入り、台風通過後、いったん涼しくなったものの、また、真夏と同じ暑さに戻ってきました。学校では暑さ対策を1学期から行っていますが、再度、どのような取組をしているか、お知らせします。
ご家庭でも水筒の確認、登下校での服装とマスクは必ずし、その他早寝早起き食事に留意され、子どもたちを熱中症から守りましょう！

9月3日(金)	(12): (15)
運動場	体育館
暑さ指数 29 (暑)	28 (暑)
運動 × (運動中止)	△ (厳重警戒) 激しい運動は中止

①湿度、②日射・輻射(ふくしゃ)など周辺の熱環境、③気温の3つを取り入れた指標で運動できるか毎日判断しています。

体育館での体育を行っていたら途中で熱中症の心配が出たので教室で体育を実施。



熱中症予防

- ☐ 全員、マスクをはずす
- ☐ 外遊びに行く前に水分補給
- ☐ 帽子をかぶる
- ☐ 外遊びから戻ったら水分補給

熱中症予防

- ☐ 全員、マスクをはずす
- ☐ 授業前・途中・終了後に水分補給タイムを作る
- ☐ 休憩をはさむ

熱中症予防

- ☐ 全員、マスクをはずす
- ☐ 帰りの会の時に水分補給する
- ☐ 水筒の中身を確認し、補給をする
- ☐ 帽子をかぶる

養護教諭が熱中症予防チェック表を作成「外遊び」「体育」「登下校」時にチェックして熱中症予防。

木倉校区敬老会が数年ぶりに開催！

去る9月15日(日)の午前中、グリーンヒルにて「第17回木倉校区敬老会」が開催されました。

私も参加させていただきましたが、参加の方の人数、町長様・議員様をはじめとした多くの来賓の方、多くの催しがあり、まさに盛大に行われました。まず、冒頭の挨拶の後、88歳・85歳を迎えられた方々の表彰と紹介から始まりました。これまで長年にわたり各所で、また各方面でご活躍の方々が参列され、表彰・紹介の際、深々と頭を下げ表彰を受けられるお姿には大変重みを感じました。

その後、会を盛り上げるため、多くの催しがありました。本校からは3年生の福島直人さん・村本伊織さんが自身の祖父母に関する作文を読みました。また、御船町のひよっとこ愛笑会の方々ご指導のもと、本校児童9名(6年：大島一颯さん・河内琉輝さん・佐川綾音さん・松下詩奈さん・吉田蛍仁さん・米満大空さん、5年：平井すみれさん、4年：中石めいさん・吉田瑛真さん)が踊りを披露し、会は冒頭から盛り上がりました。その後、日舞・コーラス・喜劇と歌・マジックなど、多くの出し物があり、会場は笑顔に包まれました。

私が木倉に来て3年。改めて地域に多くのエネルギーな方々がおられ、その方々が長年にわたって築き上げてこられた歴史の厚みをここ木倉で再確認しました。どうか皆様健康に留意され、今後も木倉小学校をお導きください。佐藤智子会長をはじめ、木倉校区社会福祉協議会の皆様方のご尽力に敬意を表します。

